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ACTA N.o, fr22

SE rÓN ORDINARIA
En la Ciud
Estado de
Junio del
ubicada en

de Purísima de Bustos, Municipio de Purísima del Rincón,
uanajuato, siendo las 13:00 trece horas, del día 13 trece de
ño 2013 dos mil trece, se reunieron en la Sala de Cabildo,

instalaciones de Presidencia Municipal sito en Jardín Principal,
sin número zona centro, de esta ciudad, los miembros del Honorable

o periodo 2012-2015, los Ciudadanos Tomás Torres Montañez,Ayuntamie
Presidente
Ayuniamie

unicipal y Licenciado Robefto García Urbano, Sindico del
, así como los Ciudadanos Regidores Marco Antonio Padilla

Gómez,
Gutiérrez,

a Sabina Saldaña Ríos. Contador Público Juan Muñoz
icenciada lsabel Cristina Reyes Barajas, Francisco Javier

Márquez P
Domínguez

illa, Jorge Antonio AIcalá Puga, Licenciada Lillián Elizabeth
z y Aniceto Flores Velázquez, quienes actúan con carácter

legal, ade de la asistencia del Secretario de Ayuntamiento, Profesor José
Asunción T rres Díaz, quien da fe pública en este acto, con el objeto de
celebrar del Honorable Ayuntamiento. En uso de Ia voz el
Ciudadano Tomás Torres Montañez, Presidente Municipal, declara
abierta la ón desarrollándose la misma conforme al siguiente orden del

PRIMERO.f Lista de asistencia así como la verificación del quórum legal. Se
encuentran presentes todos los miembros del Cuerpo Edilicio enunciados
anteriormenfe, por lo cual, se declara quórum legal y por consiguiente todos

y resoluciones que sean tomados en esta sesión serán
declarados válidos para todos los efectos legales y administrativos a
que haya lu$ar.------
SEGUN - Lectura y aprobación del acta número A21. Aprobándose el

contenido dp la misma y estampando sus firmas para la debida constancia.
TERCEROI- Lectura y aprobación o modificación del orden del día. Mismo
que es apropado por unanimidad de votos su contenido.-------
CUARTO.- lntervención del Profr. José Luis Salmerón Verdín, Director de
Desarrollo Ulrbano con el fin de exponer ante el pleno los siguientes puntos: --

1.- En relaclión a las afectaciones de la Vialidad de Acceso "Boulevard
del Garmetft", en el Municipio de Purísima del Rincón, Guanajuato, y
respecto a la afectación número 05 de una sección en propiedad del
S.A.P.A.F.. lbe hace del conocimiento la necesidad de establecer un convenio
de afectacióir a título gratuito con el Consejo del SAPAF yio Ayuntamiento del
Municipio dei San Francisco del Rincón, por una superficie afectada de 36.33



metros cu
Manantiales
aprueba p
Díaz para q
de San Fran
superficie
convenio de
este municip
antes citado.
2.- Solicitud
derivados d
"Boulevard
Guanajuato,
dando un
pesos 0011
aprueban
avalúos por
m.n). Monto
Arquitectura
partida 8-2
Municipal.
3.- Et c.
uso de su
sombrero, u
centro de
la zona conu
zona de uso
compatible
vez anali
refiere a la
Dirección de

Director de
Rincón - P

gprueban

húmero 4. de
2010, en el
oonsideración
meses.
pleno acuel
Rocha Ramí
gonjuntamente
qxplotación d

rados en el predio reconocido como pozo 03 en ra coronia Losde esta ciudad. De ro anterior et'Honoraore Ávuntamiento
unanimidad de votos autorizar ar prof, José Asuñ.ion Torres

:::T,bjj: ::F Honorabte Ayu ntam iento so|icit,e a i Ul u n icip ioy!"1 Rincón ylo er consejo de s.A.p.A.F., ra donáción de ra36.33 metros cuadrados, proponiendo ra cerebración de unafectación a título g-ratuito propiedad der s.A.p.Á.i, 
" 

favor deo, dicha afectación fue necesaria para la realización áer proyecto

de aulorización para el pago de elaboración de 6 avalúos
las afectaciones de la obrJdenominada vialidad de Accesodel carmen", en er Municipio de purísima der Rincón,

fiw,"o,'k/'

el costo por avaluó es por la cantidad de $1,g00.00, cada uno,
I a pagar por la cantidad de $10,g00.00 (diez mil ochocientos0 m.n). Al respecto ros miembros der cuerpo coregiador unanimidad de votos, rearizar er pago correspondiente a 6
cantidad de $i0,800.00 (diez mit ochócientos pesos 00/100que será tomado de la cuenta de ,,servicio de Diseño,
Ingeniería y Actividades Relacionadas,', con número de

1-0-0-1001-501-001-3000-3300-3321-00-00, de presidencia

tr Rodríguez González solicita la aulorización de permiso de
de la nave industrial que será utilizada para Ia fabricación de
icada en calle Juan pérez Magaña número 12g norte, zona
ciudad. De acuerdo al plan Director de Desarrollo urbano de

¡ada san Francisco del Rincón - purísima de Bustos, es una
de suelo habitacional de densidad baja (100 - 200 hablha)
n zona de comercio de barrio y uso prohibido a industria. una
el punto en comento y valorado las condicionantes en lo que
uridad de las instalaciones y sus alrededores, emitidas poi la
rotección civil, este cuerpo Ediricio acuerda por unanimidad
r el punto en una próxima sesión de ayuntamiento, hasta en

ente con un dictamen definitivo respecto a la seguridad, por
cción antes citada.

llo Urbano de la zona conurbada San Francisco del
de Bustos, es una zona de uso de suelo de centro

dustria. En atención a lo solicitado ro miembros del pleno
unanimidad de votos la autorización de permiso de uso de

inio Domínguez Trujillo solicita la renovación de permiso
lo para la explotación del banco de material de tepetate,

ritidas en el acta de ayuntamiento número 027, punto cuarto,
sesión ordinaria celebrada el día 08 de septíembre del año
ual se estableció que el solicitante deberá someter a

Ayuntamiento la renovación de su permiso cada 12
deliberar sobre la solicitud en comento los miembros

imidad de votos comisit por unanrmidad de votos comisionar a la L.l. Adriana F.
coordinadora de Ecología y Medio Ambiente para que reviseque revise

de votos re1

tanto no se
parte de la di
4.- Et c. R io Pedroza Mojica solicita la autorización de permiso de uso

la construcción de un Restaurant-bar, en el predio ubicadode suelo pa
en calle José Mojica, zona centro de esta Ciudad. De acuerdo al plan

tma
dehistórico, uso habitacionat de densidad baja (100 - 200 habiha),

compatible zona de comercio de barrio, comercio especializado y usoprohibido a i

suelo para la
5.- El C. He

trucción de un Restaurant-bar, en el predio antes citado. --
de uso de
bn un predio al lado norte de la Ciudad, lo anterior de acuerdo a las
condiciones

H.
de

con el solicitante el cumplimiento de los requisitos para la
bancos de material de tepetate conforme al marco legal
, y una vez que esta coordinación emita un dictamen sobre lo

qorrespondien



encomendapo, este sea sometido ante el Honorable Ayuntamiento para asídeterminar l! conducente.

9:"j:^ a.' Fr: de Lourdes chávez Tavarez soricita Ia autorizr.ió;- ;;
fl::':::? P"o^d", 

suero de una_ tortiilería, .n .i¡nruebre ubicado en ca¡eI trcllltr
lgrT.,n"qilcfo Bustos número 727-8, Fraccionamiento Los Arcos de esta
9]:9.?3:,?elacuerdo ar pran_Director de Desarroilo urbano de ra zona
gglupada,Iian Francisco del Rincón - purísima de Bustos, es una zona deuso dg suelcf hahitaeional da rlancirto¡t atra /1t\ñ t^^ L-,^,,-habitacional de densidad alta (300 - 400 hab/ha) compatibte con
=ol1.d9 conlrercio de.barrio y uso prohibido a industria. una vez analizada la
::i?y!": g::.^:^"^ ,!1.-g, 

referencia, el organo- óoregiado aprueba porunanimidad rpe votos lo solicitado. __________ _:__:_:'
QUlNTo.- pomparece_ ante er prelo er Lic. Arejandro López vaileciilo,
Pl::l:l de^ lpesarroilo sociat con ta finatidao oe póner a consideración delHon_orable A'iruntamiento los siguientes puntos: _____________

]'_- ^S_olicita.afrtorizació1 9or parte del pleno para llevar a cabo la celebración
1,-" _"-:iy"niols de participación voluntaria 

'entre 
Municipio y beneficiarios de

::Y:fo.r proflramas,.grtg 
-por concepto de las obras a realizarse durante la

P:'"^t^"j!"- idnfinistración 2012-2015. Lo anterior con et fin de que a tráu¿s oe

:ifl::r^?:iP:1""]::1i_u_dadanos exista recaudación para et municipio y así

ffj.._"i11r.._?n recursos para nuevas obras. una vez debatido ur prniol"n
"y:_.-,'?n 

tos 
]rntegrantes del cuerpo Edilicio aprueban por unanimidad de

I?j::,l? ::19[T"ió1, dl convenios de parricipriion votunüria, instruyendo al

establecer la$ cláusulas de los citados convenios - :-::-_

l; solicrta autor'rzac.ión 
,ptt3_ la ejecución del recurso correspondiente al

"^P,1o.oray?_,1" viuienda Digna 2013", en ra modaridad de Recamara
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tqj.l"i:1,!n-{f) nor ta cantidad de 9781 ,22a.oo (setecienros ochenta y un
Tfl g9=9¡entlos veinte pesos 00/100 ffi.n.), que representa la aportación
municrpal, serflalando al respecto que la sEDÁTú, participa con un monto de
$800,000.90. [9.lr9.ientos mit pesos 00/100 r.n.l, para ta ejecución de 40
]::i?n"_t distribuidas en 13 localidades pertenecientes a este municipio. En to

votos la aporfiación del recurso municipal por la cantidad de $Zg1 ,Z2O.OO

Í::l?"¡"ntos. ochenta .y un mit doscientos veinte pesos 00/10o m.n.).

conducente l<fs miembros del Ayuntamiento aprueban por unanimidad de

Monto será tOmado del presupuesto de egresos de ramo 33 de la cuenta
,Plogt?Ilq Iy 9?m y Vivienda Rurar FoNHApo" con número de partida B-2-
1 -0-0-1 001-6ct1 -003_6000_61 00_61 1 1 _01_01. ______-

SEXTO.- Se hacen presentes los miembros del comité de feria "Fiestas de
Octubre Purísima 2072,,, con la finalidad de presentar al Honorable
Ayuntamiento, el cierre del presupuesto de ingresor y 

"gr"ros 
del Comité de

Feria así conno el informe final de los resultados obtenidos durante las
F/ESIAS DE OCTUBRE PURISIMA 2012, al respecto hace uso de la voz el
C.P' Julio Paciilla Murillo en su calidad de Tesoiero de dicho comité, quien
expone.de manera detallada el informe correspondiente. Una vez analizado
lo anterior Y después de deliberar sobre el punio en cuestión, este Honorable
Ayuntamiento se da por enterado de su contenido, mismo que se adjunta a
la presenteactacomoanexonúmero"uno", además F E L tC tTA N a
los integrantes del comité por los resultados obtenidos, de igual forma
solicitan que Ia información comprobatoria de dichas actividades sea
enlregada a la Tesorería Municipal. _______

PEPTIMO,- El.c. Juan pablo verdín sánchez, Director de coMUDE pone a
ponsideración rde los miembros del pleno los siguientes puntos: ---------------___
f .- lnforma a erste Ayuntamiento que el próximo domingo A7 dejulio del año
que transcurre se llevará a cabo el 'lSegundo Evento Regionai Infantil de
piclismo de Fluta y Montañita" con ceáe en este Municip-io, por lo anterior
p.olrcrta autorización ,para ejercer la cantidad de $2,200.00 (siete mil
fos_cientos pesos 00/100 m.n.) para la compra de 6 bicicletas la cuales
perán entregacfas como premios a los primeros lugares de acaprdo a las
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categorías señaladas en la convocatoria respectiva. De lo anterior citado los

miembros de este Cuerpo Colegiado aprueban por unanimidad de votos

ejercer la cantidad de $7,200.00 (siete mil doscientos pesos 00/100 m.n')
para los fines propuestos. Monto que será tomado de la partida "Gastos de
orden sociarl y cultural", con nÚmero de cuenta 8-2-1-0-0-1001-506-001-
3000-3800 -3821-00-00 del presupuesto asignado a Deportes' ----------

2.- De la misima forma solicita a los miembros del Ayuntamiento autorizar los

LINEAMIEN'TOS QUE DEBERÁN CUMPLIR LOS DEPORIISTAS DE ALTO

RENDIMIENTO PARA EL OTORGAMIENTO DE BECAS ECONÓMICAS. EN

atención a lo antes expuesto y una vez que son analizados detalladamente

cada uno cle los puntos expuestos por el Director de COMUDE, los

integrantes del Cuerpo Edilicio aprueban por unanimidad de votos los

LINEAMTENIOS a que se hace referencia, mismos que se adjuntan a la

acta como anexo número "dos" para su debida constancia

OCTAVO.- El Contralor Municipal Lic. José Asunción Granados Urbieta,

presenta ante este Cuerpo Colegiado los siguientes puntos: ------------

1.- Mediante escrito expone el informe bimestral de actividades
correspondiernte al cuarto bimestre de la Administración 2012-2015 de las

acciones ller,radas a cabo por ese Órgano de Control interno, en cumplimiento

a lo dispuesto en el artículo 139 fracción Vl de la Ley Orgánica Municipal. De

lo anterior los miembros del Ayuntamiento reciben con beneplácito la
información, dándose por enterados del contenido de la misma.

2.- Por otro lado, hace del conocimiento a este Cuerpo Colegiado sobre el

informe final de resultados respecto a la auditoría practicada a la

Dirección de Predial y Catastro correspondiente al periodo de enero a junio

del ejercicio fiscal 2012, revisión que se practicó a las partidas de ingresos,

así como el uso adecuado de los recursos, lo anterior para la aprobaciÓn

definitiva por parte del H. Ayuntamiento, resaltando que como resultado de

las acciones antes mencionadas se presenta informe del estado o status que

¿4¿r*'r'*
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guardan las olgervggaclones y tecof I

Efectuadas Solventadas Parcialmente solventadas No solventadas
A ñ 1

En lo conducent,e los rniémbros del Ayuntamiento, acuerdan solicitar la

comparecencia del Contralor Municipal en la próxima sesión de Ayuntamiento
con el fin der que exponga ante el pleno el informe de la auditoria que se le
practico a la dependencia arriba mencionada, y así determinar al respecto.----

NOVENO.- Intervención del Lic. Francisco Alonso López Director de

Educación lMunicipal con el fin de tratar asuntos varios relativos a su

trecclon.--
1.- Solicita aprobación de recurso por la cantidad de $7,500.00 (siete mil
quinientos pesos 00/100 m.n.) para llevar a cabo la adquisiciÓn de una

atarma la cual será instalada en el Centro de Acceso Educativo (CAE) de la
Universidad Virtual del Estado de Guanajuato (UVEG), el cual se ubica en el

Fraccionamiento los Cipreses, de esta Ciudad, ello debido a que la actual

alarma se encuentra en mal estado, y es necesario sustituirla. De lo anterior

el pleno por unanimidad de votos aprueba lo solicitado. Dicho monto será

tomado de lla partida "Gastos Relacionados con Actividades Culturales,
Deportivas y de Ayuda Extraordinaria" con número de cuenta 8-2-1-0-0-

1001-501-001-4000 -4400-4411-00-00, del presupuesto asignado a

Presidencia Municipal. ---------
2.- Solicita aprobación de recurso por la cantidad de $11,000.00 (once mil
pesos O0/100 mln.), destinados para la compra de material con el fin de

endaciones efectuadas. --------

construcción de sanitarios en la Escuela Primaria
" de la comunidad de San Angel, debido a que estos

almente en malas condiciones, siendo indispensable para

r con sanitarios en buen estado, cabe mencionar que los

llevar a cabo
"Francisco Má
se encuentran
los estudiantes
padres de f¿¡milia pstán en la mejor disposición de apoftar la mano de obra en

caso de verse bdneficiados con dicho apoyo. En atención a lo solicitado el

Cuerpo Q aprueba por unanimidad de votos destinar la cantidad de



$11,000.00 (once mil pesos 00/100 m.n.) para ros fines propuestos. Dicho
f:jli:":::á pliqg. de ra parrjda "Gastoé herac¡onados con Actividades
llttyqal-es, DeRo.fiylg v de Ayuda Extraordinaria" con número de Jffi:8-2-1-0-0-1001-501-001-4000-qZoo-¿.qlr-oo-oo, á"ipr"rrpresto asignado aPresidencia Municipal, --------
3'- solicita aprobación de recurso por ra cantidad de $r0,000.00 (diez mitpesos 00/100 m.n.) para llevar a cabo la impermeab¡l¡zación de un aula en
li_t^:^":* fJ,t-?r,t 

,,Jy?1g Sierra,'ubicada en ta comun¡oad en de Cañadade Negros, llo anterior debido a las malas condiciones en que se encuentra.Af respecto los miembros der Ayuntamiento aprueban por unanimidad devotos apoyar con la cantidad de $,|0,000.00 (diez mil p'esos 00/i00 m.n.)
l^Ti],:^rT^u ,:b:^t:,_iTp:rrgabitizació! d. oicr¡á auta. Monfo que serátomado de la partida de 'Gastos Relacionados con Actividades
lyttySl_es, Deporliyl" y de Ayuda Extraordinaria,,con número de cuenta8-2-1-0-0- 1 00 1 -50 1 -001 -4000 -4400-4411 -00-00, á"i pr"rrpuesto asignado aPresidencia llVun icipal. ---------
4.- Solicita iaprobación de recurso por la cantidad de $6,000.00 (seis milpesos 00/100 m.n.) parala compra de material destinado a la consirucción
de un techO en el patio cívico del preescolar ,,María 

Montessori,,, ubicadoen la colonia Las Crucitas de esta ciudad. Una vez analizado lo anterior los
1ie¡b¡os derl pleno aprueban por unanimidad de votos destinar la cantidad
de $6,000.00 (seis mil pesos 0o/100 m.n.) para los frnes propuestos. Montoque será tomado de la partida de 'Gastos'Relacionados con Actividades
culturales, Deportivas y de Ayuda Extraordinaria', con número de cuenta
8-2-1-0-0-1 001 -501 -00 1 -4000 -4400-4411 -00-00, del presupuesto asignado a
Presidencia lVlunicipal. -*------
oÉclulo.- E.l Presidente Municipal c. Tomas Torres Montañez, presenta alos miembros del Ayuntamiento ra propuesta para ra TNTEGdÁCiéñ nerCONSEJO DIRECTIVO DEL SISTEMA DE AGUA POTABLE,
ALCANTARIT.LADO Y SANEAMIENTO DEL MUNICIPIO DE PURISIMA DEL
RlNCoN, GTo., PARA EL pERloDo 2013-2016, proponiendo las siguientes
personas paríi que desempeñen los cargos dentro del Consejo Directivo en el
orden siguiente:

David Padilla Jiménez.-
Arq. Ausencio Miguel Rodríguez.-----------
C. Ma. Victoria Toledo Valdez.---

del inventario rde bienes muebles de presidencia Municipal los equipos que
se describefl er el anexo número "tres" que se adjunta a la presehte acta

Presidente del Consejo el C.
Secretario del Conseio el C.
esorera dell Consejo la
ocales del Consejo. ---------

C. lrma Segura Pacheco.-
Lic. Enrique Eiarajas Rodríguez
C.P. Laura Paulina Ramírez Escareño.
C. José de Jesús López Ayala.-----
C. Sergio Clar¡dio Zavala.---
Al respecto lo¡; miembros del Cuerpo Colegiado , APR|EBAIV por unanimidad
de votos la integración der consejo diiectivo del s.A.p.A.p., quedando
conformado t¡al y como se describe líneas arriba, así mismo quedará
pendiente la toma de protesta de ley correspondiente la cual será

9qr_1m9da 
prlr el Presidente Municipal en próximas fechas.

ECIMO PRIIMERO.- En uso de la voz el Profesor José Asunción Torres
Díaz, Secretario del Honorable Ayuntamiento da lectura al oficio de fecha 24
!e mayo del año que transcurre, suscrito por el Lic. Roberlo García Urbano,
Síndico del A¡runtamiento, a través del cual solicita autorización del pleno
para dar de baja bíenes muebles del inventario de la dependencia de
Presidencia Mr.rnicipal los cuales están ba1'o su resguardo, ello debido al mal
estado en que se encuentran además óe ser oósoletos. At respecto los
miembros del ,Ayuntamiento, aprueban por unanimidad de votos dar de baja

para su debida constancia, mismo que incluye la reláción Q,el.equiflb con sus
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l).- En uso

6

correspondientes.
NDO.- El Secretario de Ayuntamiento Prof. José Asunción

lectura a las siguientes iniciativas: ------------

ón de Desarrollo Urbano y Obra Pública mediante oficio

¡ 53 del H. congreso del Estado remiten a este cuerpo
iciativa formulada por el Ayuntamiento de celaya, a efecto de

o cuarto transitorio del código Territorial para el Estado y
s de Guanajuato. Lo anterior a efecto de que se remitan a esa

observaciones o comentarios que se estimen pertinentes' Al

rnorable Ayuntamiento manifiesta su conformidad respecto al

dicha iniciátiva y se adhieren a la propuesta que realiza el

elaya al H. Congreso del Estado'
ón de Desarrollo Urbano y Obra Pública mediante oficio

x-f
\=-r\\"!

o 54 del H. Congreso del Estado remiten a este Honorable

dos iniciativas: lá primera formulada por la diputada y los

)grantes del Grupo Parlamentario del Partido Verde Ecologista

áfecto de reformar, adicionar y derogar diversas disposiciones
'erritorial para et Estado y tos Municipios de Guanaiuato; la

rulada poi las diputadas y los diputados integrantes del Grupo

del Partido Revolucionario Institucional, a efecto de reformar el

el código Territoriat para et Estado y los Mu-nicipios de

Lo anteñor a efecto de que se remitan a esa ComisiÓn las

; o comentarios que se estimen pertinentes' De .lo

de Gobernación y Puntos Constitucionales mediante oficio

51 del H. Congréso del Estado remiten a este Honorable

la iniciativa formulada por el titular del Poder Ejecutivo del

;to de crear la Ley Anticorrupcion en contrataciones
el Estado de Guanaiuato. Lo anterior a efecto de que se

Comisión las observaciones o comentarios que se estimen

Al respecto el Honorable Ayuntamiento manifiesta su

especto al contenido de dicha iniciativa.

¡ión de Gobernación y Puntos Constitucionales mediante

(trt''{e¿t'

anteriorm citado los integrañtes del Órgano Colegiado, emiten las

servaclon y comentarios que se integran a la presente acta como anexo

número "c

r número 57 del H. Congreso del Estado remiten a este

yuntamiento la iniciativa formulada por las diputadas y los

:ágrantes del Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario

alfecto de reformar el artículo 113 de la Constitución Política

de Guanaiuato, y el artículo 60 de la Ley Orgánica

et Estado de Guanaiuato. Lo anterior a efecto de que se

Comisión las observaciones o comentarios que se estlmen

Al respecto el Honorable Ayuntamiento manifiesta su

respecto al contenido de dicha iniciativa'

ERCERO.- Los miembros del Ayuntamiento autorizan por

votos al Presidente Municipal C. Tomás Torres Montañez, así

José Asunción Torres Díaz, secretario del H. Ayuntamiento

representación del Municipio de Purísima del Rincón,

suscriban con el Gobierno del Estado de Guanajuato por

la secretaría de Finanzas, Inversión y Administración, el

Colaboración Administrativa en Materia de Alcoholes, cuyo
,pt a favor del municipio facultades para la inspección e

ianciones a los establecimientos que se dediquen a la

almacenamiento, distribuciÓn, enajenación y consumo de

ólicas, en cualquiera de sus modalidades.

UARTO. Asuntos Generales
la vozel Regidor c.P. Juan Muñoz Gutiérrez, informa al pleno

q evandc a eabo un padrón de todos aquellos vehículos que ya no



desempeña
en conju
iniciar su
antes citad
pública. De
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021 de
una comisió
Padilla y
mrnuctoso y
Privada
Ayuntamient
servicios de
la comisión
dicho
para que u
Una vez
antes citada
otorgar
S.A. de C.V
Municipio,

localización o
Protección y
funcionamient
en bienes
conjuntos

lll).- Escrito
mediante el

crones_ de seguir siendo utirizados para er trabajo que seen la Dirección de seguridad pública y Trániito rr¡rni.ipal. estocon er Director d" ñ'h: ;ffi;:[?r:,:':fi5;#::f'3i? r"'o':)ceso de baja del inventario de bienes muebles de la dirección
con el propósito de que posteriormente se realice una subasta
anterior los miembros del pleno se dan por enterad; ____________
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de Regidores integrada por los c.c. Francisco Javier Márquez
¡e Antonio Alcará puga, para que ileve a cabo un estudioprofundo del expedien_te integrado por ra empresa ,,seguridad

-.gral del Rincón, S.A. de C.ú.',, presóntado ante estecon la finalidad de solicitar anuencia para poder prestar losrguridad privada en el municipio; exponiendo en esté momentopreviamente señalada el informe respectivo, informando que
.?1?-.::l? 

,debidamente integrado y cumpte con tos requisitos
Autciridad pueda otorgar ra ánuenáia a este tipo de empresas.
el pleno escucha con atención lo manifestaoó por la comisión
este Órgano colegiado por unanimidad de ubtos aprueban
cia a la empresa "seguridad privada Integral del Rincón,

". para que preste los servicios de seguridaJprivada en este
las siguientes modalidades: i.- tnvestigaciones comerciales cuyosan proporcionar informes sobre /os antecedentes, solven'cia,
actividades de personas; 2.- protección de personas y bienes; 3.-
custodia en el traslado de fondos y valores; 4.- instalación y
' de dispositivos o mecanismos indr'spensa btes de seguridad y atarmá

l el punto décimo primero del acta de sesión ordinaria número
23 !e mayo der año que transcurre, en cuar se acordó formar

b/es e inmuebles; s.- Apoyo en ta vigitancia de frabcionamientos,o
acionales o de construcción; 6.- Apoyo en la vigilancia en centros

re presenta el c.P. Héctor Muñoz porras, Tesorero Municipal,
al informa sobre los resultado de ras auditorias GTo/coNADE-

,.J

=

comerciales, t u hoteles; 7.- Asesoramiento y servicios relacionados con ra
vención de : 8.- Compra y venta de equipo de seguridad -------___

YTO PURí MA DEL RINCÓN/13 Y GTO/FONMETRO-AYTO PURíSIMA
DEL RINCÓ 113 respecto de los recursos federales autorizados de los
conventos coordinación de la comisión Nacional de cultura Física y

IA_DE) del ejercicio presupuestal 2012 y de los fondosDeporte (C
metropoli
2011 y 201
Secretaría
Rendición de
observacio
a) .Pg la auditoria GTo/FoNMETRO-Ayro puRístMA DEL RINCóN/1 3 fue

¡3lic-ita$o.un reintegro de le,curso por ta cantidad de $22s,33s.64 (inctuye
el 0'5 al millar] de retención DIVO) los cuales correspondían a economías en
Ia.o.bra: "Vialifl-ad de Acceso Boulevard del carmen primera etapa',. Dicho
reintegro se iriforma que fue realizado al Instituto de Planeación del Estado
de Guanajuatci (IPLANEG) en respuesta a su oficio IPLANEG/076it2013. -----
b) Respecto a la auditoria GTO/CONADE-AyTO pURíSIMA DEL RINCóN/13
se informa quf fue observado un importe de $g4z,ig0.gg correspondiente

recursos en la obra: "Construcción del módulo deportivo en
eportiva del tparmen" por trabajos realizados en ejercicio 2013 fuera de la

cia del nio, por lo que se hace del conocimiento que en
seguimiento a picha observación será enviada una contestación debidamente
fundamentada a la S_ecretaría de Transparencia y Rendición de Cuentas y a
la Secretaría la Función Pública a fin de obtener la solventación de la

rgo en caso de que la observación sea reiterada se solicita
la autorización del H. Ayuntamiento para proceder al reintegro del importe
anteriormente citado el cual se tomaría de la partida "Transferencias a

(Ramo 33) (zona de León) de los ejercicio presupuestales
, respectivamente, realizada de manera conjunta por la
la Función Pública (sFp) y la secretaría de Tránsparencia y
)uentas (srRC), de las cuales se desprendieron las siguienteó
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4100-4154-010-00 del presupuesto asignado a Presidencia Municipal. De lo
anterior expuesto los miembros del Cuerpo Colegiado se dan por enterados

de los resultados de dichas auditorias y en lo que refiere al inciso b) se

solicita al Te¡sorero Municipal informe a este Honorable Ayuntamiento sobre

el seguimiento a las mismas. Así mismo aprueban por unanimidad de votos

sea realizado el reintegro por la cantidad de $947,190.89 en caso de que así

se requiera una vez que Sea obtenida la respuesta por parte de las

Dependenciias Gubernamentales antes mencionadas, respecto a la

solventación enviada por este Municipio.
Previa lectura de la presente, enterados del alcance y efectos legales y no

habiendo más que hacer constar, se da por terminada, siendo las 17:00

horas en el lugar y fecha de su inicio, firmando al calce y al margen los que

ella pudi y quisieron hacerlo para su debida constancia' Doy Fe. -----

,"4. y*./-F {
I.IC. ROEEFITO GARCÍA URBANO
SINDICO Di:L H. AYUNTAMIENTO

C. ¡¡NNCO ANTONIO PADILLA GOMEZ
REGIDOR DEL H. AYUNTAMIENTO

C. OLIMPIA
REGIDOR DEL H. AYUNTAMIENTO

JAVIER MÁñOUEZ PADILLA

REGIDOR DEL H, A REGIDOR DEL H, AYUNTAM¡ENTO

L

REGIDOR DEL H. AYUNTAMIENTO


